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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Der Bund unterstützt die Stadt Erfurt auf vielfältige Weise, beispielsweise im Rahmen der BuGa 

für die Empfangshalle oder den Südeingang, die Erfurter Freibäder, die Schulsanierung oder den 

Stadtumbau (Städtebau Fördermittel, Denkmalschutz Ost, Soziale Stadt, Stadtumbau Ost, 

Solidarpakt II). 

 

Ich bitte vor diesem Hintergrund um die Beantwortung und Darstellung des Umsetzungsstands zu 

folgenden Fragen: 

 

1. Welche Bundesmittel wurden seit 2018 für welche Projekte und Maßnahmen verwendet? 

(Bitte um Auflistung bis einschließlich der bereits geplanten Maßnahmen) 

 

2. Welche Mittel wurden für: 

 

a. Kitas (je Benennung der Einrichtung und Fördersumme), 

b. Schulen (je Benennung der Einrichtung und Fördersumme), 

c. in einzelnen Stadt- und Ortsteilen zur baulichen Entwicklung (je Benennung der 

Maßnahme und Fördersumme) 

d. und im sozialen Bereich (soziale Stadt) verwendet? 

 

Aufgrund des Umfanges wird um eine Beantwortung bis zum Ende des dritten Quartals 2020 

gebeten. 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Panse 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

03.07.2020, gez. i. A. Hein 

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

